

Home > Economía

5 jul 2021 - 11:09 a. m.

Agencia Bloomberg
Agencia Bloomberg

El acuerdo de la OPEP + fracasa

Se levantó la reunión sin concretar el trato, lo que deja al mercado petrolero más ajustado a medida que aumentan los precios.



Los miembros de la organización habían reanudado el viernes su reunión ministerial sobre las cuotas de producción a partir de agosto, aplazada la víspera por falta de acuerdo.

enfrentando escasez de suministros y precios en aumento.

Lea también: OPEP+ no logra acuerdo sobre petróleo y aplaza negociaciones para el lunes

Varios días de tensas conversaciones no lograron resolver una amarga disputa entre Arabia Saudita y los Emiratos Árabes Unidos, dijeron los delegados, que pidieron no ser identificados porque la información no era pública. El grupo no acordó una fecha para su próxima reunión, según un comunicado del secretario general de la OPEP, Mohammad Barkindo.

El efecto más inmediato de la ruptura de las conversaciones es que, por ahora, la OPEP + no aumentará la producción para agosto, privando a la economía mundial de suministros adicionales vitales a medida que la demanda se recupera rápidamente de la pandemia de coronavirus.

Sin embargo, la situación es fluida y el grupo podría reactivar las conversaciones en cualquier momento. Con precios que subieron un 50 % este año y subieron a US\$80 el barril, el cartel puede sentir la presión de los países consumidores preocupados por el aumento de la inflación.

Los precios del crudo subieron un 0,9 % a US\$76,84 el barril a las 4:25 pm en Londres, el más alto desde 2018.

El resultado es un fracaso significativo para el cartel. Las relaciones se han agriado entre dos miembros centrales de la Organización de Países Exportadores de Petróleo hasta tal punto que no fue posible ningún compromiso. Daña la autoimagen del grupo como administrador responsable del mercado del petróleo, aumentando el espectro de la destructiva guerra de precios que provocó cambios de precios sin precedentes el año pasado.



Temas Relacionados

- Petróleo
- Economía internacional

Comparte:

0 comentarios

Lo más visto en Economía

Economía

Nuevo ciclo de pagos de Familias en Acción comienza el 6 de julio

4 jul 2021 - 4:54 p. m.

Economía

¿De quién fue la culpa?: la garantía en duda en un proceso del Mintic

4 jul 2021 - 2:00 a. m.

Economía

¿La incertidumbre por el paro pudo destruir empleos en mayo? | Pódcast

Hace 23 horas

Contenido exclusivo



Opinión

EE Editorial en video: En la Constitución está la Colombia que queremos

4 jul 2021 - 5:53 p. m.

La suma de las voces

EE “Dark Waters” y las tensiones éticas en las cuestiones humanas

4 jul 2021 - 6:50 p. m.

El Magazin Cultural

EE Un reconocimiento literario opacado por los goles y las balas

Hace 5 horas

Lo que es tendencia

América

1 Las impactantes imágenes de la implosión del edificio derrumbado en Miami

Bogotá

2 Lo que debe tener en cuenta del plan retorno a Bogotá

Bogotá

3 Invertirán \$1.264 millones de regalías en proyecto tecnológico en Cundinamarca

Ciclismo

4 Nairo y Rigo, protagonistas en el Tour de Francia

Inscríbete a Nuestros Newsletter

Despierta con las noticias más importantes del día.

- El despertador, las noticias para comenzar el día.
- Colombia + 20, paz, reconciliación y justicia transicional.
- Blog Del Río, noticias sobre agua y medioambiente.
- El Espectador le explica, análisis a profundidad de los temas más complejos de la actualidad.

Inscríbete



Red de portales

- CARACOL TV
- LA KALLE
- NOTICIAS CARACOL
- HJCK
- GOL CARACOL
- VOLK GAMES
- BLU RADIO
- CARACOL PLAY
- SHOCK
- CARACOL NEXT

Nuestros Servicios

- SUSCRIPCIÓN DIGITAL
- SUSCRIPCIÓN IMPRESA
- PAUTA CON NOSOTROS
- RESPONSABILIDAD SOCIAL
- NEWSLETTERS
- AVISOS JUDICIALES
- FOROS EL ESPECTADOR
- AUTORES DE CONTENIDO
- PREGUNTAS FRECUENTES
- AYUDA

Conoce la opinión de nuestros columnistas aquí



Miembros de:

